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LÉGISLATIVES : DES 
TRIANGULAIRES AU 2D TOUR 

DANS PRESQUE TOUTES  
LES CIRCONSCRIPTIONS  
« SAINT-QUENTINOISES » 

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

GUYANCOURT
Des Olympiades 
solidaires qui 
resteront  
gravées dans  
la mémoire  
des enfants

GUYANCOURT
Renault va 
détruire un 
des bâtiments 
du Techno-
centre

PLAISIR
Le gymnase 
Marie-Thérèse 
Eyquem s’est 
refait une  
beauté

Le premier parc 
d’activités à étages 
développé par 
Segro en France 
a été inauguré à 
Élancourt, avec 
l’ambition d’atteindre 
les 60 000 m2 dans 
quelque temps.
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LA FERME- ÉCOLE  
A INAUGURÉ  

SES NOUVEAUX LOCAUX

MAGNY-LES-HAMEAUX
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profitez d’une visibilité optimale 

auprès d’un large lectorat hebdomadaire.
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 ÉLANCOURT 
Le parking de la mairie ferme  
pour un mois Page 7
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Olivier Pareja, élu tête de liste  
lors d’une élection sans candidat Page 8

 TRAPPES 
La ministre de la justice est venue 
faire le point sur la sécurité Page 9
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Plaisir : Elle retrouve  
son mari ligoté sur leur lit Page 10

 SPORT 
Football : Hicham Zerhdy, retour 
gagnant sur le banc de Trappes Page 12

 CULTURE 
Trappes : Eiffel pose ses valises  
à la Merise Page 14

Expleo emménage dans  
le plus ancien immeuble  
de bureaux de SQY
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JO 2024 :  
VTT SUR LA COLLINE 

D’ÉLANCOURT,  
LA MENACE  
CHAMONIX ?

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

SAINT-QUENTIN-
EN-YVELINES
L’institut 
handisport  
du futur  
doit ouvrir  
en 2024

GUYANCOURT
Le maire 
sortant 
François 
Morton est tête  
de liste aux 
élections 
municipales

MAUREPAS
Un chapiteau 
provisoire  
pour aider les 
commerçants à 
affronter l’hiver

Anciennement appelé 
L’International, 
l’immeuble Le Carré 
affiche un tout 
nouveau visage.  
Sa partie bureaux 
est désormais 
majoritairement 
occupée par  
la société Expleo.
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LE VÉLODROME NATIONAL, 
TEMPLE DE LA MUSIQUE 

ÉLECTRO  
POUR UNE SOIRÉE

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX
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01 58 88 10 00
(1)

JUSQU’À 

6 000 €
 DE REMISE (1)

SUR UNE SÉLECTION DE LOGEMENTS 

LES TERRASSES DU TRIANON

Saint-Cyr-l’Ecole

(1) Réduction de 1500 euros par pièce principale (pièce de plus de 7m² hors cuisine et salle de bain) sur le prix de vente sur une sélection de logements (lots : C34, H15, H34, D12, G22) de la résidence Les Terrasses du Trianon à Saint-Cyr l’Ecole, sur la base de la grille de prix en TVA 20%  des logements en vigueur au 04/10/2019. Offre valable pour toute réservation signée entre le 04 novembre 2019 et le 30 novembre 2019 d’un appartement sur 
la résidence Les Terrasses du Trianon à Saint-Cyr l’Ecole, sous réserve de signature de l’acte authentique de vente dans les délais stipulés au contrat de réservation. Dans la limite des stocks disponibles. Offre non cumulable avec les autres offres Bouygues Immobilier en cours. Conditions détaillées sur simple demande ou sur www.bouygues-immobilier.com. Le réservataire dispose d’un droit de rétractation de 10 jours (article L 271-1 du code de 
la construction et de l’habitation). Bouygues Immobilier, SAS, au capital de 138.577.320 €, SIREN 562 091 546 RCS Nanterre, siège social, 3 boulevard Gallieni à Issy les Moulineaux (92130), intermédiaire en opération de banque catégorie mandataire Intermédiaire en Opérations de Banque (MIOB) inscrit à l’ORIAS sous le n° 13006299. Document et illustration non contractuels.  Crédit Photo : Getty Images. Conception : Types Top/Athana 10-19.
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SQY Faites appel à nous !
pub@lagazette-sqy.fr

 vous désirez passer votre publicité dans notre journal ?   
entrepreneur, commerçant, artisan

Vous êtes
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La Ville récompensée  
pour sa boxe itinérante Page 4

 VILLEPREUX 
La commune pourrait accueillir  
des Tibétains Page 5

 SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES 
Tony Estanguet assure que le travail 
continue pour les JO à Élancourt Page 8

 MAGNY-LES-HAMEAUX 
La commune a mis aux enchères  
son matériel déclassé Page 8
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Trappes : Une enveloppe suspecte  
bloque le commissariat Page 10

 SPORT 
Cyclisme : Deux jeunes pistards de 
l'équipe de France au VCESQY  Page 12

 CULTURE 
Montigny : Grand Corps Malade slame  
à la ferme du Manet ce vendredi Page 14

Les violences 
conjugales augmentent 
ou la parole se libère ?

 Hebdomadaire gratuit d’informations locales
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20 LOGEMENTS  
EN ACCESSION SOCIALE  

À LA PROPRIÉTÉ SUR  
LE SITE DE L’EX-COLLÈGE 

BERGSON

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX

SAINT-QUENTIN- 
EN-YVELINES
Le projet  
de règlement  
de la publicité 
est acté

COIGNIÈRES
Le magasin 
O’Tera a 
définitivement  
fermé  
ses portes

GUYANCOURT
L’ancien site  
de Thalès  
prendra le nom 
de quartier  
des Savoirs

Depuis le lancement  
du Grenelle consacré  
aux violences conjugales, 
les associations œuvrant 
à SQY ont noté  
une nette augmentation 
des signalements 
de violences faites 
aux femmes. Alors 
recrudescence ou prise 
de conscience ?
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FAIRE DÉCOUVRIR ET 
ATTIRER LES JEUNES  

VERS LE MÉTIER 
D’ASCENSORISTE

TRAPPES
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 vous désirez passer votre publicité dans notre journal ?   
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Vous êtes
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Un bar à innovations ouvre  
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 CULTURE 
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SQY BUSINESS DAY :  
UNE JOURNÉE  

POUR  
« FACILITER LA VIE »  
DES ENTREPRISES

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

PLAISIR
3 000 arbres 
en plus pour  
la forêt de 
Sainte-Apolline

LA VERRIÈRE
Face aux 
désagréments 
pointés  
par les 
habitants, 
Eurovia fait 
visiter son site

ÉLANCOURT
Le restaurant 
Les Templiers 
s’associe  
au Coin du 
sommelier  
pour installer  
une cave à vins
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Le réaménagement 
du carrefour de la 
Malmedonne est 
désormais espéré pour 
démarrer en 2024. Il 
permettra de relier La 
Verrière et Maurepas, 
actuellement séparées 
par la RN 10.
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LA POLICE SE FORME  
À LA CONDUITE EN 

SITUATION D’URGENCE

YVELINES
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Réaménagement  
du carrefour de  
la Malmedonne :  
la RN 10 va être enfouie



Segro Park Élancourt, le nouveau parc 
d’activités du pôle SQY High Tech

Le premier parc d’activités à 
étages développé par Segro 
en France a été inauguré à 
Élancourt, avec l’ambition 

d’atteindre les 60 000 m2 dans 
quelque temps.

Un nouvel espace pour 
continuer à dynamiser 
un haut lieu d’inno-
vation. Début juin, le 

jeudi 6 exactement, le groupe Segro a 
inauguré son premier parc d’activités 
à étages en France, le Segro Park 
Élancourt. Depuis 1920, Segro crée 
des solutions immobilières pour la 
logistique, la distribution urbaine et 
l’activité, permettant de répondre aux 
besoins d’un large éventail de clients 
sur l’intégralité de la chaîne logistique, 
quel que soit le secteur d’activité et la 
taille de l’entreprise.

Situé dans le Pôle SQY High Tech 
de 300 hectares, dédié à la haute tech-
nologie et à l’innovation, ce nouveau 
parc, livré en août 2023, bénéficie à la 
fois de la dynamique économique de 
SQY mais également d’une situation 
géographique stratégique à seulement 
25 minutes de Paris et de l’aéroport 
Paris-Orly, et des accès rapides aux 
autoroutes A12, A13 et A86. Un 
projet né il y a cinq ans et qui trouve 
aujourd’hui son aboutissement avec 
cette inauguration. 

« Nous sommes fiers aujourd’hui d’inau-
gurer le Segro Park d’Élancourt qui 
renforce notre présence sur le territoire de 
SQY. Comme vous le savez Segro est une 
foncière centenaire européenne qui déve-
loppe des entrepôts et des parcs d’activités 
modernes et durables et ce, depuis 50 ans 
en France, a expliqué Laure Darmon, 
directrice du pôle distribution urbaine 
et parcs d’activités chez Segro, lors 
de l’inauguration. Nous disposons dans 
notre ensemble immobilier d’entrepôts 
de grandes tailles dédiés à la distribution 
urbaine, et des parcs d’activités. Cette 
logistique plurielle s’inscrit dans le ter-
ritoire de SQY où nous développons près 
de 60 000 m2. »

D’une surface de plus de 13 000 m2, 
le bâtiment se compose de dix cellules 
réparties sur deux étages d’activités et 
est donc le premier parc d’activités à 
étages développé par Segro en France. 
Il a été conçu pour offrir davantage 
d’espace, de volume et de modularité 
à ses occupants.

«  Pour la petite histoire, c’est en 2021 
que nous avons fait l’acquisition de ce 
terrain sur lequel était érigé un bâtiment 
occupé par Covidien, leader mondial et 
fournisseur de chirurgie, qui a souhaité 
délocaliser ses activités. Le défi était 

donc de redévelopper en innovant, a 
précisé la directrice. C’est le premier parc 
d’activités à étages à SQY et premier parc 
d’activités à étages dans le portefeuille de 
Segro France. Le deuxième défi : accueillir 
des entreprises diverses et variées, quels 
que soient leur taille, leur secteur, leur 
provenance. Le Segro Parc Élancourt a 
donc été imaginé comme cela, en étant 
composé de dix cellules, 16 000 m2 
d’espaces verts soit plus que la surface du 
bâti, une toiture végétalisée, des places de 
parkings pré-équipées avec des bornes de 
recharges pour les véhicules électriques. » 

Le bâtiment a d’ailleurs obtenu la 
certification Breeam qui est un gage 
d’engagement environnemental, de 
protection des ressources énergétiques 
et de développement de la biodiversité. 
Cette stratégie d’innovation inscrit le 
développement de ce bâtiment et per-
met de drainer des entreprises diverses 
et variées à la fois sur le territoire et à 
l’international. « Aujourd’hui, dix mois 
après la livraison, soit en août 2023, 70 
% des surfaces ont été commercialisées, 
80 emplois directs et indirects ont été 
créés et bien d’autres nous espérons, sur le 
territoire », a souligné Laure Darmon.

À l’agglomération de SQY, on se 
réjouit de cette implantation, comme 
l’a rappelé, Alexandra Rosetti (UDI), 
la vice-présidente de SQY en charge 
du développement économique et 
de l’attractivité du territoire : « Nous 
estimons que l’un des rôles majeurs 
du développement économique, c’est 
l’accompagnement de nos entreprises pour 
qu’elles puissent s’installer au meilleur 
endroit pour leur développement et dans 
les meilleures conditions possibles. Vous 
avez effectivement signalé la proximité 
de l’A12 et c’est vraiment facile. C’est ce 

rôle qui nous a amené dès 2021 à bâtir 
un schéma directeur d’implantation 
économique. » 

Et celle qui est aussi maire de 
Voisins-le-Bretonneux de rappeler 
également que SQY est composée de 
12 communes, de 230 000 habitants, 
de 17  000 entreprises, de 145  000 
emplois et que c’est le 2e pôle éco-
nomique de l’ouest parisien après La 
Défense. SQY offre un écosystème 
constitué de grandes entreprises dont 
13 groupes de plus de 1 000 salariés 
dont plusieurs leaders mondiaux que 
vous avez cités, des PME, des TPE 
innovantes, des centres de recherche 
publics et privés, répartis sur 44 zones 
d’activités économiques. 

«  Notre schéma visait en premier lieu 
l’amélioration des conditions d’accueil des 
entreprises avec une desserte numérique 
de qualité, un accès facilité aux zones 
d’activités et une offre d’environnement 
de travail adapté aux demandes des 
entreprises, aux nouveaux usages du 
travail et surtout aux aspirations des 
salariés, a expliqué l’élue. Accompagner 
les mutations du monde du travail pour 
justement répondre à ces aspirations et 
nouveaux usages est vraiment un enjeu 
stratégique du développement économique 
de notre territoire. Et vous voilà donc 
en lieu et place de bureaux qui étaient 
devenus obsolètes, au cœur d’une des zones 
qui nous est particulièrement chère, SQY 
High Tech, qui était justement l’un de nos 
objectifs majeurs. » 

Ce pôle couvre à peu près 300 ha 
répartis sur quatre communes de l’ag-
glomération et dont nous souhaitions 
renforcer l’homogénéité, la visibilité 
et la desserte des 600 entreprises et 

de leurs 17 000 emplois qualifiés qui 
sont ancrés aujourd’hui sur trois zones 
d’activités et « nous avions l’ambition 
d’accueillir de nouvelles pépites et de 
repenser et réaménager ces parcs pour 
les adapter aux besoins des entreprises. 
En plus, vous avez souligné les toitures 
végétalisées, etc., au moment où les enjeux 
environnementaux et la zéro artificialisa-
tion nette dont tout le monde a forcément 
entendu parler, les fameuses Zan qui 
pèsent de plus en plus sur la construction et 
la réhabilitation de nos villes et quartiers, 
des projets immobiliers, tels que celui-ci, 
nous démontrent que l’audace et les 
changements de paradigmes immobiliers 
peuvent apporter des solutions aux défis 
climatiques qui se dressent devant nous. Je 
vous félicite pour la certification Breeam », 
s’est réjouie Alexandra Rosetti. 

Pour sa part, après avoir souligné les 
difficultés qui seront inévitablement 
liées aux Jeux olympiques et paralym-
piques cet été, le président de SQY 
et maire d’Élancourt, Jean-Michel 
Fourgous (LR), a mis en exergue « un 
territoire d’excellence économique, avec 
l’un des PIB les plus élevés en France, 
parce que vous avez une culture d’entre-
prise ici exceptionnelle. Heureusement, le 
secteur marchand existe. Ici, vous avez 
déjà cinq clients ».

Jean-Michel Fourgous a conclu sur le 
fait que l’agglomération était « équili-
brée, quel que soit le domaine avec plus 
de 50 % d’espaces verts, des transports 
performants, l’arrivée de la ligne 18, 
etc. C’est aussi cela qui fait la réussite des 
entreprises. Notre pays est engagé dans 
une compétition internationale qui va 
se durcir et nous sommes là pour vous 
soutenir. Les entreprises, c’est la vie, cela 
donne de l’emploi, cela finance les services. 
Nous sommes dans un état d’esprit pro-
business, pro-entreprise ».

Enfin, côté emploi, Segro assure en 
faire une priorité et avoir trois objec-
tifs en ce sens a conclu Laure Darmon 
: « Contribuer à la formation, à l’emploi, 
à l’insertion professionnelle ; contribuer 
à l’économie locale et améliorer le cadre 
de vie. Tous les locataires, qui ont signé 
leurs baux, ont adhéré à cette charte 
Impact. Un des locataires a participé à 
un stage collectif pour une classe Segpa. 
Pendant une semaine des témoignages 
ont été réalisés au travers de visites et 
d’ateliers de travail avec les collégiens. 
Nous espérons que de telles actions soient 
mises en place sur le territoire à vos 
côtés. Mes remerciements aux acteurs 
de ce projet sans qui nous ne serions pas 
réunis aujourd’hui, et notamment aux 
équipes de SQY sans qui le parc n’aurait 
jamais vu le jour. »

Quatre entreprises sont déjà installées 
au sein du Segro Park  Élancourt  : 
Vinted Go (plateforme de vente 
de vêtements de seconde main 
en ligne), Picnic (supermarché en 
ligne), Rougnon (métiers du génie 
thermique), et une autre entreprise 
ne souhaitant pas divulguer son 
nom. Le loyer non plus ne sera pas 
communiqué, sauf pour les cellules 
situées à l’étage du parc d’activités, où 
il s’élève à 115 euros/m2 en moyenne. 

Par ailleurs, Segro compte, outre 
le Segro Park Élancourt, d’autres 
implantations existantes ou à venir 
dans l’agglomération de SQY  : le 
Segro logistique centre Élancourt-
Diderot (situé derrière le Segro park 
Élancourt, et où 14 000 m sont dédiés 
à la logistique), le Segro logistique 
centre Élancourt-Politzer (13 500 m² 
loués à l’Etat et dédiés à la distribu-
tion urbaine), et le Segro Park Plaisir 
(développement futur de 18 500 m² 
de parc d’activités). n  

 LA RÉDACTEUR
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Ce bâtiment de 13 000 m² se compose de dix cellules réparties sur deux 
étages d’activités et est donc le premier parc d’activités à étages développé 
par Segro en France. 
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Quatre entreprises sont déjà installées au sein du Segro Park Élancourt, dont 
Vinted Go (plateforme de vente de vêtements de seconde main en ligne), et 
Picnic (supermarché en ligne).
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COIGNIÈRES  
Réunion sur la 
reconstruction 
du collège La 
Mare aux Saules 
ce mercredi 
Le Département organise 
le 3 juillet à 19 h à la 
maison de Voisinage une 
réunion d’information sur le 
projet de reconstruction de 
l’établissement. 

Le collège La Mare aux Saules, 
à Coignières, va faire l’objet 
d’une profonde rénovation, et 
même plus exactement d’une 
reconstruction, prévue d’ici 2026 
et menée par le conseil départe-
mental des Yvelines (lire notre 
édition du 6 septembre 2022). 
Ce dernier organise une réunion 
sur le sujet le 3 juillet à 19 h à 
la maison de Voisinage. Parents, 
personnel de l’établissement ou 
toute autre personne intéressée 
sont ainsi invités à s’y rendre 
pour poser leurs questions et en 
savoir plus sur ce projet d’enver-
gure. Renseignements au 01 
30 13 17 70 ou par courriel à 
l’adresse dt.accueil@coignieres.fr.

Le 26 juin, s’est déroulée l’inaugura-
tion de la réhabilitation du gymnase 
Marie-Thérèse Eyquem, l’un des 
plus vieux de Plaisir, qui a vu le jour 
dans les années 80. Pour l’occasion, 
la maire LR de Plaisir, Joséphine 
Kollmannsberger, Dominique Mo-
deste, adjoint plaisirois délégué aux 
sports, et des responsables associa-
tifs, ont fait le déplacement. 

L’équipement est désormais 
relié au RESOP

L’inauguration a commencé par une 
visite des différents espaces qui com-
posent le gymnase, qui ont bénéficié 
de gros travaux d’une durée de neuf 
mois. «  Les travaux ont porté sur la 
restitution d’énergie, l’isolation, les bar-
dages, le remplacement des luminaires 
dans les différentes salles par du LED, 
les vestiaires, les sols…   », a expliqué 
Stéphane Meih, directeur des sports 

à Plaisir. L’ambition poursuivie par 
ces travaux est notamment la réduc-
tion des consommations annuelles 
du gymnase de 60  %, le gymnase 
étant désormais relié au RESOP 
(le Réseau de chaleur de Plaisir). 
D’autres aménagements viendront 
compléter ceux déjà réalisés comme 
l’installation, en 2025, d’un monte 
escalier afin que les Personnes à 
mobilité réduite (PMR) puissent se 
rendre dans les différentes salles.

Après cette visite en bonne et due 
forme, l’édile a tenu un discours 
inaugural. « C’est le 40e anniversaire 
du gymnase Marie-Thérèse Eyquem, 
et plus que d’une réhabilitation, on 
peut parler d’une mue carrément. Il 
était souvent l’objet de plaintes pour 
son inconfort thermique (il y a déjà eu 
des matchs annulés pour cause de tem-
pératures trop froides au sein du gym-
nase, Ndlr) et c’est dans ce sens que nous 

avons décidé d’engager des travaux de 
rénovation de très grande envergure 
pour améliorer sa performance éner-
gétique et par la même répondre aux 
exigences du décret tertiaire », a indi-
qué l’élue.

Le gymnase, qui accueille notam-
ment les élèves du collège Guil-
laume Apollinaire (situé juste à 
côté), ainsi que ceux de l’école élé-
mentaire Henri Alain-Fournier, est 
surtout devenu « le temple du volley, 
et on est ravi que ce club phare monte 
en Nationale 2 (lire notre édition du 
25 juin) », s’est félicité la maire. Le 
gymnase Marie-Thérèse Eyquem, 
accueille également plusieurs asso-
ciations plaisiroises comme le club 

de tennis de table, ZéroGêne (le 
club d’ultimate) et deux associa-
tions de danse : Unicypher et Just-
fordance.

La Ville a obtenu des subventions 
sur les 1 265 850 euros nécessaires 
pour ces travaux. « Une opération 
accompagnée par l’État dans le cadre 
de la dotation de soutien à l’investis-
sement local et du plan France relance 
à hauteur de 300 000 euros et par la 
Caisse des dépôts et de consignation 
dans le cadre d’un prêt qui est dédié 
aux financements des projets de réno-
vation énergétique  », a précisé la 
maire avant d’inviter les personnes 
présentes à un rafraîchissement sous 
un soleil radieux. n

Le gymnase Marie-Thérèse 
Eyquem s’est refait une beauté
Le gymnase Marie-Thérèse Eyquem, l’un des plus vieux 
de la commune, a bénéficié d’une rénovation d’envergure 
d’un montant de 1 265 850 euros. 

 PIERRE PONLEVÉ

La maire de Plaisir, Joséphine Kollmannsberger, ici à l’extérieur du gymnase 
Marie-Thérèse Eyquem. Un pot de rafraîchissement a été offert aux personnes 
présentes pour clôturer l’inauguration. 
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Dans les Yvelines, le 1er tour de ces 
élections législatives, le 30 juin, a 
donné lieu à des résultats offrant 
une perspective de triangulaires au 
2d tour dans cinq des six circons-
criptions où figurent des communes 
de SQY. Avec à chaque fois, des 
candidats RN dans ce trio de tête. 

Sans être au niveau de la moyenne 
nationale (autour des 33%), le parti 
d’extrême-droite progresse dans le 
département. Sur les 12 circons-
criptions yvelinoises, le RN n’avait 
qualifié qu’un seul candidat au 2d 
tour des législatives en 2022, il réa-
lise un 12 sur 12 deux ans plus tard, 
si l’on inclut les circonscriptions où 
leur candidature était menée par des 
LR «  ciottistes  », alliés au parti de 
Marine Le Pen et Jordan Bardella. 
Comme Valentin Salvino, qui se 
classe 2e dans la 3e circonscription 
(celle où se trouvent notamment 
Les Clayes-sous-Bois et Ville-
preux), avec 22,79%. Une circons-

cription marquée aussi par l’échec 
d’Othman Nasrou. Le président 
de la fédération LR des Yvelines, se 
classe 4e avec 16,96% des suffrages 
exprimés, mais seulement 12,23% 
des inscrits, soit moins que le seuil 
de 12,5% d’inscrits nécessaire pour 
se maintenir au 2d tour. Dans cette 
circonscription, Béatrice Piron, la 
députée sortante (Ensemble/Re-
naissance) est devant avec 34,49 % 
des suffrages, tandis que le 3e , Tho-
mas Ciano, du Nouveau Front po-

pulaire (NFP), a décidé de se retirer 
du 2e tour pour faire barrage au RN. 

Dans les Yvelines, les résultats 
du 1er tour restent d’ailleurs dans 
la majorité des circonscriptions 
(huit sur 12, cinq des six circons-
criptions comprenant des villes de 
SQY) favorables aux députés sor-
tants macronistes. Comme Charles 
Rodwell (Ensemble/Renaissance) 
dans la 1re (la circonscription de 
Montigny et Guyancourt), arrivé 

en tête avec 33,55  % des voix, ou 
Jean-Noël Barrot (Ensemble/
MoDem), qui a récolté 35,01  % 
des voix dans la 2e circonscription 
(celle de Voisins et Magny). Autre 
sortant macroniste en ballottage 
nettement favorable  : Karl Olive 
(Ensemble/Renaissance) dans la 
12e circonscription, où se situe 
Plaisir. Dans la 10e circonscription, 
où figurent notamment Coignières 
et Maurepas, Aurore Bergé fait la 
course en tête à l’issue du 1er tour 
avec 33,59  % des voix. Pour eux, 
pas besoin d’appliquer la stratégie 
adoptée sur le plan national par 
Renaissance, dont les candidats 
arrivés 3es se désistent pour faire 
barrage au RN. 

Dans certaines circonscriptions en 
revanche, les candidats investis par 
le camp présidentiel avaient fait le 
choix de se retirer depuis bien long-
temps. C’est le cas d’Aurélie Piacen-
za, qui, face au « risque d’avoir un duel 
RN/LFI  » selon elle, ne s’était pas 
présentée dans la 11e circonscrip-
tion des Yvelines (où l’ont trouve les 
villes de Trappes, Élancourt et La 
Verrière). Une circonscription où les 
résultats définitifs, tombés plus tard 
qu’ailleurs, placent très largement le 
sortant William Martinet (NFP) 
devant Laurent Mazaury (UDI) et 
Victoria Doucet (RN). n

Législatives : des triangulaires au 2d tour  
dans presque toutes les circonscriptions  
« saint-quentinoises » 
Dans presque toutes les circonscriptions comprenant des villes de SQY, les électeurs 
auront droit au 2d tour à des triangulaires où s’invite le RN. Les députés sortants 
macronistes sont eux en tête dans cinq de ces circonscriptions. 

 ALEXIS CIMOLINO ET PIERRE PONLEVÉ

De nombreuses triangulaires se profilent dans les circonscriptions 
comprenant des communes de SQY, où les candidats du camp présidentiel, 
contrairement à la tendance nationale, résistent bien.
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PLAISIR

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES Les candidats qualifiés 
pour le 2d tour (source 
ministère de l’Intérieur) 
Sous réserve de nouveaux 
désistements 

1re circonscription, dont Guyancourt  
et Montigny-le-Bretonneux
Participation 72,78 % (moyenne Yvelines 
70,54 %) 
Charles Rodwell (Ensemble/Renaissance) : 
33,55 %
Sébastien Ramage (NFP/LFI) 28,31 %
Anne Jacqmin (RN) 19,37 %
2e circonscription, dont Magny- 
les-Hameaux et Voisins-le-Bretonneux
Participation 75,01 %
Jean-Nöel Barrot (Ensemble/MoDem) 
35,01 %
Maïté Carrive-Bédouani (NFP/ 
Les Écologistes) 26,29 %
Gaëtan Brault  (RN) 21,81 %
3e circonscription, dont Villepreux  
et Les Clayes-sous-Bois
Participation 73 ,1 %
Béatrice Piron (Ensemble/Renaissance) 
34,49 %
Valentin Salvino (LR/RN) 22,79 % 
Thomas Ciano (NFP/PS) 20,85 %, (qualifié 
mais se désiste)
10e circonscription, dont Coignières et 
Maurepas
Participation 73,3 % 
Aurore Bergé (Ensemble/Renaissance) : 
33,59 %
Thomas du Chalard (RN) : 28,22 % 
Cédric Briolais (NFP/LFI) : 22,4%
11e circonscription, dont Elancourt,  
La Vérrière et Trappes
Participation 68,14 % 
William Martinet (NFP/LFI) 43,38 % 
Laurent Mazaury (UDI) 29,25 %
Victoria Doucet (RN) 21,79 %
12e circonscription, dont Plaisir
Participation 71,42 %
Karl Olive (Ensemble/Renaissance) 
40,75 %
Christophe Massiaux (NFP/ 
Les Écologistes) 30,32 %
Jean-Louis Mettelet (RN) 24,88 %
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LA VERRIÈRE  
Des séances de 
cardio-fitness-
zumba pour tous
Durant les mois de juin 
et juillet, les personnes 
intéressées peuvent venir 
participer gratuitement à des 
séances de cardio-fitness-
zumba, encadrées par une 
éducatrice sportive.

 EN IMAGE
ÉLANCOURT Une statue Olympia au pied de la colline d’Élancourt 

La Verrière incite ses habitants à se 
(re)mettre au sport. Ainsi, durant les 
mois de juin et juillet, la municipali-
té propose des séances de cardio-fit-
ness-zumba tous les mercredis soirs, 
dès 18 h 45 sur le parking de la 
salle de spectacles du Scarabée. Ces 
séances ouvertes à tous sont l’occa-
sion de se dépenser collectivement 
dans la joie et la bonne humeur. Les 
prochaines séances se dérouleront 
les 3, 10, 17, 24 et 31 juillet. « Cette 
activité gratuite et ouverte à tous les 
Saint-Quentinois, est organisée par le 
service des sports de la Ville. Elle sera 
encadrée par une éducatrice sportive 
et vous permettra de vous dépenser 
tout en vous amusant sur des musiques 
entraînantes », précise la Ville sur 
sa page Facebook. Alors, n’oubliez 
pas votre tenue adaptée et votre 
bouteille d’eau. La commune précise 
toutefois « qu’en cas d’intempéries, la 
séance sera malheureusement reportée ».

Dans moins d’un mois maintenant, la colline d’Élancourt accueillera les épreuves de VTT durant les JO, les 28 et 29 juillet prochains. Et pour mar-
quer l’arrivée de cet événement planétaire, le quartier élancourtois de la Clef de Saint-Pierre, voisin de la colline, continue de se parer de symboles 
de l’olympisme. Déjà orné d’une végétalisation olympique, le rond-point Marcel Dassault a désormais une statue. Baptisée Olympia, cette œuvre en 
bronze du sculpteur Patrick Berthaud a été inaugurée le 23 juin dernier. Cette sculpture « a trouvé une place de choix sur le rond-point Marcel Dassault 
qui, avec le rond-point des Saules, a bénéficié d’une grande transformation paysagère dessinant des jardins modernes et antiques issus des cinq continents et de 20 
pays différents, en hommage à l’esprit de paix et d’universalité porté par les J.O », indique la municipalité d’Élancourt dans un communiqué. 
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On vous aide à concrétiser 
votre projet !

POUR HABITER OU INVESTIR 
DANS L’IMMOBILIER NEUF

DISPOSITIF

PINELLMNP
DISPOSITIFRÉSIDENCE

PRINCIPAL

PITCHIMMO.FR

RENSEIGNEZ-VOUS DÈS MAINTENANT

0 800 123 123
Service & appel gratuits

Pitch Immo - 87, rue de Richelieu 75002 Paris - SNC au capital de 75 000 000 € - RCS Paris 422 989715 - Illustrations et plans non contractuels, à caractère d’ambiance. Illustrations dues à la libre 
interprétation de l’artiste. Illustrateur : Habiteo – Juin 2023



SQY  Une collecte 
de fournitures 
scolaires pour les 
familles fragiles
Les CCAS de Villepreux et des 
Clayes-sous-Bois organisent 
une collecte de fournitures 
scolaires depuis le 1er juillet 
jusqu’au 15 août. 
Une collecte solidaire de fournitures 
scolaires est organisée, depuis le 1er 
juillet jusqu’au 15 août, par les CCAS 
de Villepreux et des Clayes-sous-
Bois, en partenariat avec l’association 
des musulmans des Clayes-sous-Bois 
et l’association paroissiale de Ville-
preux/Les Clayes ainsi que le conseil 
municipal junior de Villepreux. Elle 
a pour but d’aider les familles les 
plus fragiles. « Ces fournitures sco-
laires (la liste complète est disponible 
sur le site internet villepreux.fr) sont à 
destination des élèves scolarisés, issus de 
familles bénéficiaires des deux centres 
communaux d’action sociale », précise 
la commune de Villepreux sur sa 
page Facebook. En plus des points 
de collecte installés dans les deux 
mairies, les bénévoles et les conseillers 
municipaux juniors seront, le samedi 
6 juillet, au magasin Bureau vallée des 
Clayes pour recueillir les dons. Si vous 
souhaitez faire des dons en dehors du 
1er juillet au 15 août, c’est possible en 
contactant cabinet@villepreux.fr.

«  On grandit par étapes.  » Cette 
phrase de son président et cofonda-
teur, David Tuchbant, résume bien la 
situation de la ferme-école Graines 
d’avenir. La structure, installée depuis 
2021 sur le site historique de la ferme 
de Buloyer, à Magny-les-Hameaux, 
est en pleine extension et s’apprête à 
ouvrir en septembre un nouveau bâ-
timent, dont une inauguration avait 
lieu le 26 juin. Un nouveau bâtiment 
qui pourra permettre de développer 
encore les activités et d’accueillir de 
nouveaux hébergements d’élèves au 
sein de cette ferme-école, qui forme 

en trois ans des jeunes à partir de 14 
ans au métier de maraîcher-primeur, 
en délivrant un CAP primeur en 
deux ans, suivi d’un titre pro ouvrier 
horticole en 3e année. 

D’une vingtaine de jeunes, la ferme-
école va ainsi passer à des effectifs de 
36. « Et parmi ces 36 élèves, 16 peuvent 
désormais être hébergés en internat  », 
précise David Tuchbant. Et ce à tra-
vers donc trois dispositifs d’héber-
gement différents  : l’un, déjà en vi-
gueur depuis la rentrée 2023, permet 
d’accueillir six élèves, du lundi au 

vendredi. Les deux autres ouvriront 
à la rentrée prochaine donc et seront, 
pour l’un, un lieu de vie et d’accueil 
de six places pour des jeunes de 
l’Aide sociale à l’enfance (ASE), et 
pour l’autre, quatre places dans un 
appartement en semi-autonomie. 

Le lieu de vie et d’accueil permettra 
à des jeunes de l’ASE d’« une prise 
en charge sept jours sur sept, 24 h sur 
24 », détaille le président de la ferme-
école. […] « Les jeunes sont placés chez 
nous, ça veut dire qu’on en a l’entière 
responsabilité, y compris la nuit, les 
week-ends, les vacances …, poursuit-il. 
C’est un intermédiaire entre une Mecs 
(Maison d’enfants à caractère social) et 
une famille d’accueil. » L’appartement 
en semi-autonomie se destine lui 
à « des profils 17 ans, en 3e année, pas 
encore autonomes, mais qui souhaitent 
faire une 3e année chez nous, et à qui 
on fournira quelque chose de beaucoup 
moins encadré, puisque c’est des jeunes 
plus avancés, à la fois en âge et en auto-
nomie », indique le cofondateur de la 
ferme-école. 

Ces 400 m² de bâtiments supplé-
mentaires, en plus des 300 déjà exis-
tants, ont nécessité un certain coût 
d’aménagement et des financements 
importants. Comptez 2,6 millions 
d’euros, représentant «  l’investisse-
ment total pour fabriquer cette ferme, 
depuis les tracteurs en passant par le 

matériel agricole, la réfection de nos lo-
caux … », selon David Tuchbant. Le 
tout avec le soutien de nombreuses 
collectivités (État, Région, Départe-
ment, SQY, Ville) et d’une quinzaine 
de fondations privées. 

Ces aménagements vont en tout 
cas permettre, en plus de toucher 
de nouveaux publics, de continuer à 
étoffer le panel d’activités de la ferme-
école. « On n’a pas l’intention de s’arrê-
ter là  », assure David Tuchbant. Un 
CAP cuisine va en effet être mis en 
place à partir de 2025. Il y a deux ans, 
Thierry Marx était venu sur le site, 
avec l’idée d’y mettre en place son 
projet Cuisine mode d’emploi. « Celui-là 
ne se fera pas, confie David Tuchbant. 
En revanche c’est avec Cuisine mode 
d’emploi qu’on crée notre CAP cuisine 
[...]. On fabrique avec eux un format 
différent, pour des jeunes de 3e année, qui 
auront fait leur CAP chez nous, et qui 
voudront faire une 3e année moins agri-
cole. » Le cofondateur annonce aussi, 
à plus moyen terme, le projet d’ouvrir 
« un restaurant d’application » destiné 
au public au sein de la ferme-école. 

En attendant, les jeunes peuvent 
rejoindre la ferme-école en effec-
tuant d’abord des stages découverte 
jusqu’à fin juillet. « On cherche encore 
des jeunes, internes ou externes », assure 
David Tuchbant. Détails sur ferme-
ecole.org. n

La ferme- école a inauguré  
ses nouveaux locaux 
Le 26 juin, la ferme-école Graines d’avenir a inauguré 
le bâtiment qui accueillera, à partir de septembre, de 
nouveaux types d’hébergement pour ses élèves, avant 
un CAP cuisine. 

 ALEXIS CIMOLINO

SQY  Une journée sur la santé mentale 
le 3 juillet à l’UFR Simone-Veil Santé

GUYANCOURT  Renault va détruire un des bâtiments 
du Technocentre

La 15e édition de la conférence du 
réseau européen de recherche sur 
les services de santé mentale (EN-
MESH), est organisée par l’UVSQ 
et la Graduate School Santé Pu-
blique de l’université Paris-Saclay 
du 4 au 6 juillet, à Versailles. Paral-
lèlement, dans ce cadre là, l’UFR 
Simone-Veil Santé, situé à Monti-
gny-le-Bretonneux, met en place, le 
3 juillet, une journée francophone 
sur le thème «  santé mentale et soins 
primaires ». 

«  La conférence plénière de cette jour-
née abordera, dans le cadre d’une table 
ronde, la mise en place de dispositifs 
innovants de santé mentale expérimen-
tés ces dernières années sur le territoire 
français. Elle sera suivie de sessions 
de présentation des communications 
francophones du congrès internatio-
nal  », indique l’université sur son 
site internet. Répondre aux besoins 

de santé mentale de la population 
est un objectif essentiel du système 
de santé, dans une période marquée 
par les tensions et les incertitudes. 
« La prise en compte de l’expérience des 
usagers, parallèlement à celle des profes-
sionnels, joue un rôle clef dans l’amélio-
ration de la qualité des soins », précise 
l’UVSQ. Plus de renseignements sur 
uvsq.fr. n

Le Technocentre Renault, à Guyan-
court, verra bientôt l’un de ses bâti-
ments disparaître. D’ici la fin de 
l’année 2024, Le Gradient ne sera 
en effet plus. Le groupe Renault 
envisage de démolir au cours du 2e 
semestre 2024 ce bâtiment, pourtant 
l’un des plus récents du Techno-
centre, mais qui était inoccupé de-
puis un an, révèlent plusieurs médias 
dont 78actu.

Cette décision aurait été annon-
cée lors de CSE le 25 avril dernier. 
Contactée, la marque au losange 
nous a répondu par courriel : « Avec 
une nouvelle organisation du travail 
(flex office et télétravail), le bâtiment 
était inoccupé. Nous avons essayé de 
retrouver des repreneurs, mais à défaut 
d’avoir des solutions à court terme, nous 
avons décidé de le démolir car son entre-
tien représente un coût non négligeable 
pour l’entreprise.  » Ce qui confirme 
l’argument économique déjà avancé 
par plusieurs de nos confrères.

L’Argus évoque ainsi un bâtiment 
d’une capacité de 2 700 salariés (mais 
donc vide) dont la démolition per-
mettrait au constructeur automobile 
d’économiser 1 million d’euros «  de 
coûts fixes par an (taxe foncière, gar-
diennage, chauffage, etc) ». Cela s’ins-
crit dans le cadre du projet Re-TCR, 
de vente de plusieurs bâtiments du 

Technocentre pour devenir locataire 
d’une partie du site. Sauf que Renault 
a donc dû, pour certains d’entre eux, 
revoir ses plans faute d’acheteur. 

Contactés, les syndicats ne nous 
ont pas répondu avant la mise sous 
presse de cet article. Sur son site in-
ternet, Sud Renault proteste « contre 
la destruction du bâtiment le plus 
récent du Technocentre et certainement 
le mieux aménagé ». « Une aberration 
quand d’autre part des salariés sont 
obligés de partager leurs bureaux dans 
le reste du Technocentre et que des bâti-
ments sont en cours de construction à 
Boulogne-Billancourt pour accueillir les 
sièges sociaux de Renault Group et de sa 
filiale RCI Banque. Renault y a déjà 
réservé 40 000 m2 qui doivent être li-
vrés en 2026. Où sont les économies ? », 
s’interroge le syndicat, évoquant une 
destruction «  probablement après les 
vacances d’été » et un coût « évalué à 
un peu moins de deux années de frais 
d’entretien du Gradient ». n

La 15e conférence du réseau européen de recherche sur 
les services de santé mentale, a lieu du 4 au 6 juillet. Le 3 
juillet, une journée sur la santé mentale est organisée à l’UFR 
Simone-Veil Santé.

Le bâtiment Le Gradient va être détruit durant le second semestre de cette année. 
Le constructeur automobile avance des raisons économiques.  

 EN BREF EN BREF

ACTUALITÉS06

La ferme-école Graines d’avenir abritera en septembre des hébergements pour 
des jeunes de l’ASE, et un appartement en semi-autonomie pour des élèves en 
fin de cursus, avant une section cuisine en 2025. 
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À l’UFR Simone Veil Santé, le 3 
juillet, les intéressés pourront 
découvrir une journée consacrée 
à la santé mentale. 
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La marque au losange explique avoir, 
faute de trouver un repreneur, décidé 
de démolir le bâtiment, Le Gradient, 
« inoccupé », car « son entretien 
représente un coût non négligeable 
pour l’entreprise ». 
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MAGNY-LES-HAMEAUX



GUYANCOURT  
Extension des 
horaires de la 
piscine

MAGNY-LES-HAMEAUX  
La Ville crée  
une jardinière  
au Buisson

Les horaires d’été de la 
piscine municipale Andrée-
Pierre Vienot changent à 
partir du 6 juillet.

La commune ramène un 
peu de nature en ville avec 
la  déminéralisation autour 
d’un des pins de la place du 
19 mars 1962 et la création 
d’une jardinière. 

Pour répondre au mieux aux besoins, la 
piscine municipale Andrée-Pierre Vie-
not, à Guyancourt, étend ses horaires 
du samedi 6 juillet au dimanche 1er 
septembre. « Elle ouvrira ses bassins du 
lundi au dimanche, jours fériés compris, de 
9 h 30 à 14 h et de 14 h 30 à 19 h 30 », 
annonce la Ville dans son magazine 
municipal. À noter : l’évacuation des 
bassins s’effectuera 30 minutes avant la 
fermeture. Diverses animations dans 
le cadre de Vive l’été sont prévues au 
sein de l’équipement avec du matériel 
ludique et pédagogique mis à disposi-
tion (frites, bouées, arrosoirs, seaux...) 
et même un toboggan pour les enfants. 
Pour profiter de moments conviviaux en 
famille, l’entrée sera gratuite les 9 et 16 
juillet, de 9 h 30 à 14 h, et les 11 et 18 
juillet, de 14 h 30 à 19 h 30. Le samedi 
24 au matin et le dimanche 25 août, la 
piscine sera fermée ... afin de proposer 
le samedi 24 une soirée ados, de 20 h à 
minuit. Au programme : musique, soirée 
dansante, eau colorée et concours de 
bombes et de sauts. Pour en savoir plus, 
rendez-vous sur ville-guyancourt.fr. 

Dans la démarche de la Ville visant 
à renforcer la présence de la nature 
en milieu urbain et à offrir un 
environnement plus agréable et sain, 
Magny-les-Hameaux a entrepris la 
déminéralisation autour d’un des pins 
de la place du 19 mars 1962, dans le 
quartier du Buisson, et la création à la 
place d’une jardinière. Ainsi, la muni-
cipalité poursuit ses efforts en faveur 
de la biodiversité, de la lutte contre 
le réchauffement climatique et pour 
le développement durable. Il s’agit 
d’améliorer la qualité de l’espace vert 
en réduisant les surfaces bétonnées 
et en augmentant les zones végéta-
lisées avec la création d’une grande 
jardinière. Une fois les travaux ter-
minés, il faudra en revanche attendre 
l’automne, une période propice à 
la bonne reprise des végétaux, pour 
effectuer les plantations. 

Le quartier de la Pointe à l’Ange,  à 
Villepreux, va faire l’objet d’un grand 
projet de rénovation. Ce projet, qui 
sera réalisé en même temps que la 
construction de nouveaux logements, 
doit permettre de dessiner un nouveau 
visage à cette résidence (lire nos édi-
tions du 7 décembre 2021 et du 13 juin 
2023). Une réunion publique d’infor-
mation s’est tenue le 19 juin, à l’espace 
Petrucciani, en présence des locataires, 
du bailleur Logirep ainsi que des élus. 
Elle a permis de mettre en avant l’en-
semble des points concernant la réha-
bilitation de la résidence et d’exposer 
le programme des nouvelles construc-
tions, de présenter les membres de la 
nouvelle Amicale des locataires, et 
enfin de réserver un temps d’échange 
privilégié avec les locataires.

« Je remercie les équipes de Logirep pour 
ce grand projet de constructions et de 
réhabilitation du quartier, tant attendu 
depuis 30 ans. Après trois ans de tra-
vail, nous y sommes ! 130 familles vont 
pouvoir observer l’amélioration cer-
taine de leur quotidien », a déclaré le 

maire MoDem de Villepreux, Jean-
Baptiste Hamonic, en introduction 
de la réunion.

Et il s’agit bien là d’une réhabilita-
tion d’ampleur des 134 logements 
existants, des espaces extérieurs et du 
parking. Des travaux qui devraient 
démarrer au 1er trimestre 2025 pour 
s’achever en septembre 2026. Afin 
d’améliorer la performance énergé-

tique, Logirep prévoit également le 
ravalement de façades avec isolation 
thermique par l’extérieur, le rem-
placement des fenêtres et l’installa-
tion de volets roulants, des travaux 
d’isolation et d’étanchéité en toiture, 
le remplacement de la VMC, des 
portes de hall (ouverture dans le sens 
« tirant » afin d’éviter toute intrusion 
forcée) et la création de SAS ther-
miques.

Conformité électrique, nouvelle in-
terphonie, éclairage des halls, réfec-
tion des pièces humides (50% des 
salles de bain et salles d’eau suite au 
DIAG), réfection et embellissement 
des halls avec création de locaux 
poussettes, de nombreuses interven-
tions sont ainsi au programme. Le 
bailleur précise que « pour l’adapta-
tion des salles de bains, les critères d’âge 
ou de santé sont étudiés par le service 
adaptation Logirep, avant travaux, 
lors des états des lieux et en cours de 
chantier ».

À l’extérieur, la résidentialisation 
permet de « repenser l’articulation de 

la résidence à l’échelle du quartier, clore 
le site, apporter de la biodiversité par la 
diversification des structures végétales, 
redéfinir et requalifier les cheminements 
piétons, rationaliser le stationnement, 
repenser le système de gestion des ordures 
ménagères, désimperméabiliser les sols, 
faire un projet en cohérence avec les fu-
turs commerces », souligne le bailleur.

S’agissant des nouvelles construc-
tions, l’objectif est de répondre à la 
demande de logements et à la volon-
té de conserver les commerces exis-
tants. Ainsi, il est prévu de démolir 
le « bâtiment en rez-de-chaussée, avec 
les sept commerces et le local commun 
afin de réaliser la construction de 54 
logements locatifs sociaux (20 loge-
ments locatifs sociaux, 34 logements en 
locatif intermédiaire), avec la recons-
titution des sept locaux commerciaux, 
la construction de locaux d’activité (en 
cours d’attribution) et d’une concier-
gerie solidaire de 99 m² et 94 places de 
parking en sous-sol » assure le respon-
sable du programme.

En conclusion, Jean-Baptiste Ha-
monic a tenu à saluer «  l’écoute, les 
échanges francs et engagés et le dialogue 
constructif, entre les différents acteurs 
du quartier ». Avant d’ajouter : « Il 
reste encore un effort à fournir sur la 
question de l’accessibilité PMR comme 
l’ont indiqué les habitants, bien que les 
contraintes techniques soient réelles. » n

Vous ne le connaissez peut-être pas 
mais BGE, réseau associatif natio-
nal d’aide à la création d’entre-
prises depuis l’émergence de l’idée 
jusqu’au développement de l’en-
treprise, a été créé en 1979. BGE 
(Booster et garant de l’entrepre-
neuriat) transfère les savoir-faire et 
savoir-être entrepreneuriaux. 

C’est dans cet état d’esprit que 
BGE a lancé la 4e édition des 
Talents BGE de la création d’en-
treprise. «  Dans le cadre de cette 
opération dédiée à l ’entrepreneuriat, 
organisée en partenariat avec Crédit 
mutuel et Les Échos entrepreneurs, 
toutes les structures BGE de France 
ont désigné leur Talent », explique le 
réseau dans un communiqué. Ces 
talents se distinguent «  par leur 
parcours inspirant, parfois accidenté, 
leur sens de l ’innovation ou leur vo-
lonté de répondre aux enjeux sociaux, 

économiques et écologiques actuels en 
entreprenant avec des modèles éco-
nomiques pérennes et adaptables  », 
poursuit le communiqué.

« Des stands modulables  
et écoresponsables en bois  
pour salons professionnels »

Et de préciser que, «  à travers leurs 
Talents, les 31 structures du réseau 
BGE souhaitent valoriser ces dirigeants 
de petites entreprises qui prouvent au 
quotidien leur résilience, leur inventi-
vité et leur capacité à rebondir ». Ainsi, 
ce sont 38 parcours d’entrepreneurs 
qui ont été sélectionnés dans toute 
la France. Ils seront mis en lumière 
chaque mardi sur le site BGE et 
dans une web-série de 14 épisodes 
(un par région), diffusée à l’automne. 
L’objectif  étant d’observer la réalité 
entrepreneuriale à travers le parcours 
de ceux qui créent.

Damien Feugeas de Go wood 
event, entreprise située dans la 
zone d’activités de l’Observatoire, 
à Montigny-le-Bretonneux, a été 
sélectionné. «  Damien, après une 
carrière dans le bâtiment et l ’événe-
mentiel, a fondé Go wood event, une 
agence proposant des stands modu-
lables et écoresponsables en bois pour 
salons professionnels, dresse BGE 
dans son communiqué. Constatant 
le gaspillage énorme des matériaux, 
il s’est engagé à offrir une solution 
zéro déchet. Accompagné par BGE 
Yvelines, il a structuré son entre-

prise, obtenu des financements, et 
embauché du personnel. Go wood 
event se distingue par son approche 
durable et son souci du bien-être au 
travail. »

Depuis sa création, le réseau a 
accompagné la création et la 
reprise de plus de 450 000 entre-
prises. BGE compte aujourd’hui 
549 lieux d’accueil déployés sur 
l’ensemble du territoire français, y 
compris l’outre-mer, qu’animent 1 
350 conseillers salariés, et marque 
ainsi un fort ancrage territorial. n

Pointe à l’Ange : les travaux commencent 
l’année prochaine 

Un entrepreneur ignymontain 
reconnu parmi les Talents BGE

Le bailleur Logirep, et la ville de Villepreux, ont organisé une réunion publique sur 
le projet de réhabilitation de la Pointe à l’Ange et le programme de construction de 
nouveaux logements.

Le réseau associatif d’entrepreneuriat BGE a sélectionné 
l’entreprise ignymontaine Go wood event parmi 
ses talents de 2024.

 LA RÉDACTION
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Cette réhabilitation d’ampleur 
des 134 logements existants, des 
espaces extérieurs et du parking, 
doit s’achever en septembre 2026. 
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L’entreprise Go wood event est située dans la zone d’activités de 
l’Observatoire, à Montigny-le-Bretonneux. 
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MONTIGNY  Les 
travelators de la 
gare ont ouvert 
Ce dispositif novateur 
permettant de rejoindre via 
des tapis roulants inclinés 
les quais de la gare de  Saint-
Quentin-en-Yvelines/Montigny-
le-Bretonneux depuis la 
passerelle rouge, ont ouvert 
au public le 25 juin. 
C’est un dispositif quasi unique et il 
est enfin accessible. Dans le cadre des 
travaux d’ampleur qu’elle a subis, en 
vue entre autres d’accueillir un afflux 
massif de voyageurs durant les Jeux 
olympiques et paralympiques cet été, 
la gare de Saint-Quentin-en-Yvelines/
Montigny-le-Bretonneux, s’est notam-
ment dotée de deux travelators (lire nos 
éditions du 3 octobre et du 12 mars 
derniers). Ces tapis roulants inclinés, 
permettant de rejoindre les quais de-
puis la fameuse passerelle rouge, étaient 
visibles depuis plusieurs mois mais 
n’étaient pas encore ouverts au public. 
C’est désormais le cas depuis le 25 juin. 
Le maire de Montigny-le-Bretonneux, 
Lorrain Merckaert (DVD), l’avait 
annoncé en conseil municipal la veille. 
« Nous avons [le 25 juin] l’ouverture des 
travelators à la gare, avait-il déclaré. Il 
était prévu qu’ils ouvrent un mois avant 
le début des Jeux, donc voilà, nous y 
sommes. Je sais que c’était très attendu. » 

Un grand succès remporté par les 
premières Olympiades solidaires 
organisées conjointement par le 
Secours populaire des Yvelines et 
la société Equans. L’événement s’est 
déroulé, le 26 juin, de 14 h à 18 h, 
sur le site de Challenger, au siège 
de Bouygues construction, situé à 
Guyancourt. Il a été encadré par une 
vingtaine de bénévoles du Secours 
populaire et une quarantaine de 
bénévoles d’Equans, qui ont travaillé 
main dans la main pour offrir aux 
enfants une journée mémorable. 

«  Organisé par les deux partenaires, 
cet événement visait donc à offrir une 
journée inoubliable à 60 enfants en si-
tuation de précarité, en leur permettant 
de participer à des activités sportives et 
ludiques. L’objectif est également d’ini-
tier une nouvelle forme de partenariat, 
fondée sur un engagement renforcé du 
monde de l’entreprise, pour amplifier le 
soutien en faveur des personnes défa-
vorisées », a précisé Equans.

La Gazette s’est rendue sur place, 
pour découvrir, en compagnie 
d’Aline Grillon, secrétaire départe-
mentale au Secours populaire, l’évè-
nement sportif totalement gratuit, 
qui a pris place dans un cadre somp-
tueux. « C’est vraiment sympa pour les 
enfants de proposer ces activités, dans 
un cadre magnifique en plus. Nous 
avons aujourd’hui une soixantaine 
d’enfants originaires de Chanteloup-
les-Vignes et de Guyancourt. Ils sont 
âgés de 6 à 10 ans. C’est Equans qui 
nous a proposé cette journée et qui s’est 
chargé d’imaginer le planning et les 
activités, et bien sûr on a tout de suite 
accepté. Il suffit de regarder les sou-

rires sur les visages », explique-t-elle 
enthousiaste. L’idée de ces Olym-
piades est de rendre la pratique 
sportive accessible à tous. 

Mémorable, cette journée le fût grâce 
au programme proposé, riche d’acti-
vités diverses que les enfants ont pu 
découvrir en s’affrontant en équipe. 
Parmi les nombreuses activités pro-
posées : courses de ballons sauteurs, 
courses en sac, mastermind (jeu de 
réflexion), courses de plateaux, béret 
rugby, relais à l’aveugle… 

Mais également du volley assis en 
compagnie de deux parasportifs  : 
Thomas Laronce et Jean-Chris-
tophe Rambeau (lui-même sala-
rié d’Equans France), tous deux 
membres de l’équipe de France de 
volley assis, qui seront bientôt pro-
pulsés sur le devant de la scène en 
participant aux Jeux paralympiques, 
organisés du 28 août au 8 septembre 
prochain. Les deux athlètes ont pu 
faire découvrir leur discipline aux 
enfants, ce qui n’a pas manqué de 
créer des connexions. «  C’est super. 

Moi j’ai bien aimé les sports qu’on a 
fait aujourd’hui, même si le volley assis 
c’est un peu dur », a témoigné l’un des 
enfants interrogé.

Jean-Christophe Rambeau nous a 
expliqué les quelques spécificités de 
cette discipline, paralympique depuis 
1980 : « Le volley assis se joue avec les 
mêmes règles que pour le volleyball. Les 
ballons sont les mêmes, ce qui diffère c’est 
le terrain qui est plus petit et la hauteur 
du filet qui est plus basse. Les joueurs 
sont assis sur le sol et se déplacent en 
glissant sur le terrain ».

«  C’est la 1re fois que l’équipe fran-
çaise de volley assis participera aux 
Jeux paralympiques. C’est une chance 
inouïe et une très grande fierté pour 
moi qui ait commencé cette discipline 
il y a quelques années », a ajouté son 
coéquipier, Thomas Laronce. Et son 
acolyte de conclure  : « Ça nous fait 
vraiment plaisir de participer à cette 
journée. Finalement, le volley assis, 
c’est une excuse pour pouvoir parta-
ger ensemble un moment convivial et 
sportif et ce peu importe nos différences. 
Le sport permet de transmettre des 
valeurs universelles ». 

La journée s’est poursuivie par un 
goûter, une remise de médailles, sans 
oublier la très courtisée séance photo 
et dédicace avec les deux champions 
du jour. n

Des Olympiades solidaires qui resteront gravées 
dans la mémoire des enfants
La société Equans et le Secours populaire des Yvelines ont organisé, le mercredi 
26 juin, des Olympiades solidaires, pour offrir une journée ludique et sportive à une 
soixantaine d’enfants. 

 PIERRE PONLEVÉ

ACTUALITÉS08

À voir les sourires sur les visages 
des enfants, on peut déclarer sans 
hésitation que cette journée fût une 
totale réussite. 
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Des carrières de meulière … aux 
Jeux olympiques. La colline d’Élan-
court, anciennement colline de la 
Revanche, a un riche passé que cer-
tains s’évertuent à ne pas faire oublier. 
L’Institut d’histoire sociale (IHS) de 
la CGT des Yvelines organisait ainsi 
le 15 juin, en collaboration avec des 
partis politiques (PCF, Génération.s, 
PS …) un rassemblement puis une 
marche, de la place de Paris jusqu’à 
un peu avant le pied de la colline, 
dans le quartier de la Clef de Saint-
Pierre, à Élancourt.

Le but : «  Retracer la mémoire 
d’un épisode historique, qui est très 
peu connu, voire oublié, c’est celui de 
l ’immigration de nombreux Italiens, 
de la même ville, Giaveno (dans le 
Piémont, Ndlr) dans l ’entre-deux-
guerres  », explique Michel Schaef-
fner, un des animateurs de l’IHS de 
la CGT, rencontré sur place. 

Ces immigrés avaient alors travaillé 
sous l’actuelle colline, à l’extraction de 
la pierre meulière, avec laquelle ont 
été bâties de nombreuses maisons 
yvelinoises. «  [Ils]fuyaient la misère 
sociale, le fascisme, et en même temps, ils 
répondaient à une demande en France 
de reconstruction après la guerre, pour-
suit-il. Donc il y a eu une grosse immi-
gration italienne, dont de très nombreux 
qui sont venus de Giaveno, vers d’une 
part la carrière de La Revanche, qui 
avant que ce soit une colline, était une 
carrière de pierre meulière. Ces ouvriers 
se sont répartis sur l’ensemble des car-
rières dans le coin, celle de La Revanche, 
mais aussi Chevreuse et Cernay. » 

Dans un communiqué, les organi-
sateurs du rassemblement, qui ont 
mené un important travail de re-
cherche, rapportent que « de 1921 à 
1936, on peut estimer qu’une centaine 
d’ouvriers ont été employés à la carrière 

de la Revanche, soit 200 à 250 indi-
vidus, femmes et enfants compris (sur 
800 000 Italiens recensés en France 
en 1931, Ndlr)  ». Le communiqué 
évoque aussi des travaux « durs, pé-
nibles et dangereux », et concède que 
« les accidents n’étaient pas rares, des cas 
de morts au travail sont relatés ». 

«  On a voulu travailler là-dessus car 
on pense que cette histoire mérite d’être 
connue […]. On parle beaucoup de 
la colline comme site olympique, mais 
avant d’être un site olympique, ça a 
été un site où des immigrés italiens, ont 
fait des travaux très durs, dans la souf-
france, et ont participé à la construction 
du pays, souligne Michel Schaeffner. 
Donc l’immigration, ce n’est pas une 
calamité, c’est une richesse. ». « Cette his-
toire mérite d’être connue, pour eux, les 
protagonistes, et pour nous, les généra-
tions futures, qu’on sache ce qu’a apporté 
cette immigration », estime-t-il. 

D’où l’importance selon lui de ce 
rassemblement, où l’on retrouvait, 
parmi la quarantaine de personnes 
présentes, des représentants syndi-
caux, politiques, mais aussi des ha-
bitants du secteur. Comme Claude 
Stassinet, Élancourtois confiant 
avoir été le témoin de la présence 
ouvrière italienne sur les lieux, qui 
a perduré bien au-delà de l’après-
guerre selon lui. «  J’ai vu les gars 
charger les camions à la pelle », raconte 
l’homme de 75 ans, assurant que 
« l’exploitation du sablon a duré jusque 
dans les années 1990 ». 

La marche vers la colline s’est effec-
tuée pour plusieurs personnes photos 

d’époque à la main. Des documents 
qu’ils souhaiteraient voir diffusés un 
maximum. « On a renoué des contacts 
avec des descendants de ces carriers ita-
liens […]. Depuis trois générations, la 
transmission orale s’efface si elle n’est 
pas fixée par écrit. Donc, nous, ce qu’on 
voudrait sur Élancourt, c’est que la Ville 
s’approprie cette histoire, affirme Ma-
ria Bolzinger, ex-élue PCF d’opposi-
tion à Élancourt. Il faut qu’on voie sous 
quelle forme. » 

Et Michel Schaeffner de conclure 
lors de son discours au pied de la 
colline : « Le passé ne doit pas s’effacer ! 
Ce ne sera que leur rendre justice. Et la 
colline aura alors eu sa Revanche ! » n

À quelques semaines des JO, ils ne veulent pas 
oublier l’histoire de la colline
Un rassemblement se tenait le 15 juin près du futur site olympique pour mettre 
en avant son passé, plus particulièrement le travail d’immigrés italiens lorsque celui-ci 
était encore une carrière de meulière. 

 ALEXIS CIMOLINO

Les participants ont défilé de la place de Paris jusqu’au pied de la colline, 
arborant pour certains des photos d’ouvriers italiens de l’époque ayant 
participé à l’extraction de la pierre meulière. 
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MONTIGNY  JO : une 
réunion publique 
sur les restric-
tions de circula-
tion ce mardi 

VOISINS-LE-BRETONNEUX  
Coupures 
d’électricité pour 
travaux ce jeudi

La mairie invite les habitants 
à une réunion le 2 juillet pour 
les informer au mieux des 
restrictions de circulation 
durant les Jeux olympiques 
et paralympiques.

Enedis prévoit de faire des 
travaux le 4 juillet, entraînant 
quelques coupures d’électricité 
chez certains habitants des 
rues aux Fleurs et des Tilleuls.

Durant les Jeux olympiques et 
paralympiques, et notamment 
durant les épreuves qui se déroulent 
sur le territoire saint-quentinois, 
des restrictions de circulation sont 
à prévoir. Elles concernent à la 
fois les riverains mais également 
les salariés et les spectateurs qui 
doivent se rendre sur le lieu des 
épreuves. Quatre sites se situent à 
Saint-Quentin-en-Yvelines, dont 
deux à Montigny-le-Bretonneux, où 
la municipalité a décidé d’organiser 
une réunion publique consacrée aux 
restrictions de circulation sur son 
territoire durant la période des Jeux 
olympiques et paralympiques. Cette 
réunion, destinée aux habitants 
du quartier du Pas du Lac et des 
secteurs de la gare et du Vélodrome 
national, se tient ce mardi 2 juillet, 
de 20 h 30 à 22 h 30, à l’école 
François Mansart (11, boulevard 
Vauban, quartier Saint-Quentin).

La municipalité de Voisins-le-
Bretonneux a été informée que la 
société Enedis allait réaliser des 
travaux le jeudi 4 juillet et qu’une 
coupure de courant est prévue ce 
jour-là entre 9 h et 13 h. Cette 
coupure concerne certains habitants 
de la rue aux Fleurs et de la rue des 
Tilleuls. Pour protéger au mieux vos 
appareils sensibles, Enedis recom-
mande de les débrancher avant 
l’heure de début de coupure indi-
quée, et de ne les rebrancher qu’une 
fois le courant rétabli. Pendant la 
coupure, pour suivre son évolution 
et connaître l’heure approximative 
de rétablissement du courant, vous 
pouvez consulter le site enedis.fr ou 
télécharger l’application Enedis à 
mes côtés. Toutefois l’alimentation 
pourra être rétablie à tout moment 
avant la fin de la plage indiquée.

Des travaux de voiries sont réalisés 
rue de Bretagne et avenue de Nor-
mandie, dans le quartier de la Haie 
Bergerie, à Villepreux, depuis fin 
avril. Ils devraient normalement 
s’achever le 12 juillet. L’objectif 
de ces travaux est de « procéder à la 
réfection des chaussées et de reprendre 
les trottoirs », explique la commune 
dans son magazine municipal. 

Ainsi, «  afin de rendre les trottoirs 
plus praticables sur la première partie 
de la rue de Normandie », la chaus-
sée a été surélevée, poursuit le 

magazine municipal. La pente en 
travers d’un côté de la voie a ainsi 
été diminuée. L’éclairage public et 
l’assainissement ont également été 
repris en partenariat avec Saint-
Quentin-en-Yvelines. Le coût des 
travaux  s’élève à 582 373 euros. 
D’autre part, mi-juin, des travaux 
de reprise de la chaussée ont égale-
ment été lancés dans le quartier des 
Hauts du Moulin, sur l’avenue du 
Grand Canal, entre l’avenue de la 
Pépinière et la place Louis XIV, et 
ce, au titre de la garantie, fait savoir 
la municipalité. n

Vous connaissiez le Pass Malin, il 
est désormais remplacé par sa ver-
sion digitalisée, le Pass Destination. 
Les Départements des Yvelines et 
des Hauts-de-Seine ont profité de 
la refonte de leur identité touris-
tique pour poursuivre leur politique 
d’innovation et lancer une nouvelle 
application gratuite. «  Plus simple, 
plus pratique, plus écologique, Fran-
ciliens et touristes peuvent désormais 
(re)découvrir les avantages du Pass 
Malin dans une nouvelle applica-
tion gratuite disponible sur IOS et 
Android », expliquent les deux Dé-
partements dans un communiqué 
commun, envoyé le 12 juin dernier.

Le Pass Destination permet de 
profiter toute l’année de 15 % de 
réduction minimum dans plus de 
100 sites touristiques, culturels, 
sportifs et de loisirs. Cette applica-

tion permet au public d’accéder à la 
liste complète des sites partenaires, 
tout en pouvant les localiser grâce 
à une carte interactive. Elle « offre 
une réduction dans les sites parte-
naires, pour son détenteur mais aussi 
ses accompagnants mineurs, dans la 
limite de quatre personnes. Bientôt en 
version bilingue, le Pass Destination 
s’adresse à un large public afin de per-
mettre au plus grand nombre de pro-
fiter de ses avantages  », soulignent 
les deux Départements.

Châteaux, musées,  
activités de pleine nature,  

activités sportives,  
accessibles à prix réduits 

Et l’offre culturelle et naturelle, 
entre châteaux, musées, activités de 
pleine nature, activités sportives... 
est particulièrement diversifiée 

avec un nombre de partenaires qui 
ne cesse d’évoluer. Vous pouvez 
également accéder aux différents 
festivals, événements, expositions, 
spectacles... et de nombreux autres 
bons plans et offres flash qui sont à 
découvrir tout au long de l’année. 

La listes des partenaires, dans les 
Yvelines, est la suivante : le château 
de Versailles, le musée départe-
mental Maurice Denis et le musée 
d’archéologie nationale à Saint-
Germain-en-Laye, la Villa Savoye 
à Poissy, le domaine de Dampierre, 
le Wow Safari de Thoiry, les fermes 
de Gally à Saint-Cyr-l’École et 

Sartrouville, le désert de Retz à 
Chambourcy.... Dans les Hauts-de-
Seine, on retrouve, entre autres  : le 
musée départemental Albert Kahn 
à Boulogne-Billancourt, le musée 
du Domaine départemental de 
Sceaux, le Parc des Chanteraines, 
la maison de Chateaubriand dans le 
Domaine départemental de la Val-
lée aux Loups, la Tour aux figures à 
Issy-les-Moulineaux, le musée Bel-
mondo à Boulogne-Billancourt, ou 
encore la Manufacture de Sèvres. 
Toutes les informations sont à re-
trouver sur destination-yvelines.fr 
et destination.hauts-de-seine.fr. n

VILLEPREUX  Travaux de voirie dans  
les quartiers de la Haie-Bergerie  
et des Hauts du Moulin

Les Départements des Yvelines 
et des Hauts-de-Seine lancent 
le Pass Destination 

La mairie et SQY ont entrepris des reprises de chaussées  
et de trottoirs dans ces deux quartiers. 

Les deux Départements réinventent le Pass Malin avec 
le nouveau Pass Destination, lancé en juin.

 LA RÉDACTION
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L’objectif des travaux rue de Bretagne et avenue de Normandie est de 
« procéder à la réfection des chaussées et de reprendre les trottoirs », explique 
la commune.
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Le Pass Destination permet de profiter toute l’année de 15 % de réduction 
minimum dans plus de 100 sites touristiques, culturels, sportifs et de loisirs. 

C
A

P
TU

R
E 

ÉC
R

A
N

 Y
V

EL
IN

ES
.F

R

 N°273 du mardi 2 juillet 2024 - lagazette-sqy.fr

YVELINES

LA VERRIÈRE Les inscriptions aux navettes 
scolaires pour l’ERPD sont ouvertes

La navette scolaire gratuite pour 
les élémentaires du Bois de l’Étang, 
qui les conduit jusqu’à l’ERPD 
(École régionale du premier de-
gré) sera reconduite à la rentrée, 
pour la 2e année de suite. Il s’agira 
désormais d’une véritable ligne de 
bus portant le N°S78L163. Les 
rotations se feront à l’identique 
mais une inscription préalable des 
familles est obligatoire et ce, pour 
chaque enfant scolarisé en élémen-
taire au Bois de l’Étang.

Les inscriptions sont gratuites 
jusqu’au 31 juillet et gérées unique-
ment par le service  Circuit spécial 
scolaire (CSS) de Île-de-France Mo-
bilités (IDFM). Le titre de transport 
annuel  «  carte Scol’R  »  sera récep-
tionné au cours de l’été 2024 par voie 
postale. Cette carte est obligatoire 
pour accéder au bus. Le transporteur 
fera une liste des élèves sans cartes 
qui se verront notifier par le service 
CSS via une lettre d’avertissement 
avant une possible exclusion tem-
poraire comme prévu au règlement 
intérieur.

En cas de perte de la carte, le du-
plicata du titre de transport sera 
facturé 20 euros. De même les 
familles s’inscrivant après le 31 
juillet 2024 se verront appliquer 
des frais de dossier de l’ordre de 
20 euros. n

Les inscriptions pour la navette scolaire desservant l’ERPD 
depuis le Bois de l’Étang doivent se faire avant le 31 juillet, 
sous peine d’un surcoût après.

 EN BREF EN BREF

La navette scolaire gratuite pour 
les élémentaires du Bois de l’Étang, 
qui les conduit jusqu’à l’ERPD 
(École régionale du premier degré) 
sera reconduite à la rentrée, pour 
la 2e année de suite. 
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Il n’aura tenu que quelques jours. 
Madamou Sakho, ce Trappiste âgé 
de 29 ans, était recherché par In-
terpol depuis plusieurs jours. Une 
notice rouge avait été délivrée à son 
encontre (lire notre édition du 25 
juin) par l’organisation internatio-
nale. Les forces de l’ordre souhai-
taient l’arrêter car il était recherché 
pour trafic de stupéfiants, refus 
d’obtempérer, violence sur une per-
sonne dépositaire de l’autorité pu-
blique et excès de vitesse. 

Arrêté dans la commune  
voisine de Maurepas

C’est finalement proche de chez 
lui, près du centre commercial Au-
chan à Maurepas, que la Bac (Bri-
gade anti-criminalité) d’Élancourt 
l’a arrêté, vers 20 h 30 le mercredi 
26 juin. Selon Le Parisien, le Trap-
piste était sous surveillance depuis 
quelques jours. Lors de son arres-
tation, « il a tenté de prendre la fuite 
au volant de sa voiture avant d’être 
intercepté et conduit, menottes au 
poignet, au commissariat », a précisé 
une source proche de l’affaire. 

L’homme doit purger 21 mois de 
prison pour ses différents dossiers 
en attente d’être traités. « Il doit aussi 
s’expliquer sur une affaire de violences 
intrafamiliales et une affaire de stupé-
fiants. Le 17 octobre 2023, l’OFAST 
(Office anti-stupéfiants) de Versailles 
était chargée de mener les investiga-
tions après la découverte de 113 kg de 
résine de cannabis dans un apparte-
ment de Coignières. L’ADN du fugitif 
avait été retrouvé sur des objets qui 
se trouvaient à proximité de la valise 
marocaine », poursuit Le Parisien. 

Par ailleurs, Mamadou Sakho 
était également l’amant de Belin-
da, une surveillante de la maison 
d’arrêt de Bois-d’Arcy, qui a été 
reconnue coupable de trafic de 
cannabis, avec trois autres déte-
nus, avec qui elle entretenait des 
relations sexuelles.

Le trafic avait eu lieu dans l’enceinte 
de la prison entre 2018 et 2019. 
La surveillante faisait notamment 
entrer du cannabis à l’intérieur de 
la prison dans ses rangers. n

Dans notre édition du 18 juin, nous 
évoquions une affaire mentionnant 
un groupe de sept adolescents qui 
organisaient des guet-apens, sur le 
site de chat Coco.gg. Les adoles-
cents proposaient des rendez-vous 
à des hommes, en se faisant passer 
pour des jeunes femmes. 

Ce sont les enquêteurs d’Élan-
court qui avaient interpellé le 
groupe de jeunes, tous originaires 
de communes de SQY. C’est loin 
d’être la seule affaire sordide pro-
venant du site Coco.gg, un site de 

chat bien connu pour accueillir 
des annonces prostitutionnelles. Il 
est donc désormais fermé. Ce site 
lancé il y a près de 20 ans, est mis 
en cause dans plusieurs affaires 
criminelles, notamment celle d’un 

drame qui s’est déroulé à Grande-
Synthe, dans le département du 
Nord, dans la nuit du 15 avril 
2024, où un jeune homme âgé de 
22 ans a trouvé la mort après avoir 
été agressé lors d’un guet-apens 
mené par un groupe de jeunes 
mineurs.

Plus de 23 000 procédures  
ont été engagées contre le site 

de chat

Ainsi, le parquet de Paris a annon-
cé, le mardi 25 juin, la fermeture 
de ce site de rencontres. «  Il ne 
s’agit pas d ’une fermeture adminis-
trative, mais bien d ’une saisie judi-
ciaire des serveurs du site », explique 
nos confrères de Franceinfo qui ont 
joint le parquet de Paris. En effet 
désormais lorsque l’on tape Coco.
gg dans un moteur de recherche, 
une bannière de la gendarmerie 
nationale apparaît accompagnée 
d’une inscription  : « Ce site a été 
fermé par la Direction générale des 
douanes et droits indirects et la gen-
darmerie nationale, sous l ’autorité 

de la JUNALCO ( Juridiction natio-
nale en charge de la lutte contre la 
criminalité organisée, Ndlr) du par-
quet de Paris », est-il mentionné. 

Une enquête préliminaire conduite 
par le parquet de Paris, qui a com-
mencé en décembre dernier, a ras-
semblé l’ensemble des procédures 
en cours en France en lien avec 
le site de chat. L’affaire des ado-
lescents saint-quentinois est loin 
d’être la seule car, selon le décompte 
d’une source judiciaire, un peu plus 
de 23 000 ont été recensées.

« Parallèlement à la fermeture du site, 
les enquêteurs ont procédé, mardi [25 
juin] à l ’audition de quatre personnes 
en France et à l ’étranger, notamment 
en Bulgarie », a précisé une source. 
« Ces dernières années, pour se mettre 
hors d’atteinte, coco.fr est devenu coco.
gg, un nom de domaine enregistré à 
Guernesey, une île britannique mais, 
selon Franceinfo, ce sont des serveurs 
belges, dans l ’Union européenne qui 
hébergeaient jusqu’alors le site de 
chat », conclut Franceinfo. n

Saint-Quentin-en-Yvelines  
Le Trappiste recherché  
par Interpol a été arrêté

Saint-Quentin-en-Yvelines  
Le site de chat Coco.gg définitivement fermé

Mamadou Sakho, un homme de 29 ans originaire de 
Trappes était recherché par Interpol. Une notice rouge 
avait été délivrée à son encontre. Il a été arrêté mercredi 
26 juin à Maurepas.

Le site de chat Coco.gg à l’origine de plusieurs affaires criminelles a été définitivement 
clôturé, le mardi 25 juin par la Juridiction nationale en charge de la lutte contre la 
criminalité organisée. 

Le samedi 22 juin à 18 h 10, des tirs 
de mortiers d’artifice ont atteint le 
commissariat de police de Trappes. 
D’après leurs trajectoires, les projec-
tiles provenaient d’un groupe qui se 
trouvait dans la rue Léo Lagrange, 
à Trappes, qui est située juste à côté 
du commissariat. Les auteurs des 
tirs se sont rapidement dispersés. 
Il n’y a pas eu de blessé, ni aucun 
dégât et l’armement collectif n’a pas 
été utilisé. Quelques jours plus tard, 

un véhicule de la police municipale 
qui se trouvait dans l’allée Nelson 
Mandela, le jeudi 27 juin, a été visé 
par des jets de projectiles lancés par 
une dizaine d’individus, aux alen-
tours de 22 h 30. Aucun policier 
n’a été blessé. La carrosserie de la 
voiture a été touchée par l’un des 
projectiles. 30 minutes plus tard, la 
Police nationale s’est rendue sur les 
lieux mais tout le monde était déjà 
parti. n

Le mercredi 26 juin à 15 h 40 
dans la rue de la Mare de Troux, à 
Guyancourt, des policiers ont fait 
face à un individu, âgé de 18 ans, 
non casqué qui narguait les poli-
ciers au guidon d’un scooter qui 
ressortait volé. Il a nargué les effec-

tifs dans le parc de l’université puis 
a pris la fuite en percutant délibé-
rément un policier. Ce dernier a été 
blessé sur tout le côté droit. Il a été 
conduit à l’hôpital pour passer des 
examens. Quant au chauffard, il a 
été placé en garde à vue. n

Le samedi 29 juin à 18 h 35, un 
homme âgé de 67 ans, a été refoulé 
a l’entrée du magasin Carrefour 
Market de Trappes. Suite à ça, 
l’homme est revenu devant le ma-
gasin en menaçant le vigile avec un 

couteau. Un employé a été légère-
ment blessé à la main en voulant 
s’interposer. Les sapeurs-pompiers 
n’ont pas été demandés. Quant au 
sexagénaire, il a été interpellé par 
les forces de l’ordre. n

Trappes 
Tirs de mortiers d’artifice et jets de 
projectiles en direction du commissariat et 
de la police municipale

Guyancourt Il percute volontairement 
un policier au guidon d’un scooter

Trappes 
Un homme sort un couteau après avoir été 
refoulé du Carrefour Market

FAITS 
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 PIERRE PONLEVÉ

La Brigade anti-criminalité d’Élancourt a arrêté Mamadou Sakho, un Trappiste 
de 29 ans, qui était recherché par Interpol. 
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Le site de chat Coco.gg, via lequel un groupe d’adolescents saint-quentinois 
s’en était pris a six hommes, a été définitivement fermé. Crédits : capture 
d’écran coco.gg.
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Pour Nantenin Keita, les Jeux para-
lympiques de Paris 2024 auront 
doublement une saveur particulière. 
En plus d’être à domicile, ce seront 
les derniers de la para athlète âgée 
de 39 ans, formée à l’Entente ath-
létique Saint-Quentin-en-Yvelines 
(EASQY). 

« Du coup, on a envie de ressortir de là 
en ayant aucun regret », confie celle 
qui en sera à ses 5es paralympiades. 
«  C’est toujours un plaisir, car c’est 
énormément de travail une prépara-
tion paralympique. Donc ça récom-
pense le travail qui a été fourni  », 
évoque-t-elle rencontrée le 29 juin 
dernier en marge d’une inaugura-
tion à Magny-les-Hameaux. 

Nantenin Keita, qui souffre d’albi-
nisme et de déficience visuelle de-
puis la naissance, sera alignée sur 
400 m et peut-être aussi sur 100 m, 
elle qui a déjà glané quatre médailles 
paralympiques, dont une en or à Rio 
en 2016. Et pourquoi pas une autre 

à Paris ? La para athlète ne semble 
pas en faire une obsession. Son 
objectif cet été ? « Sortir des Jeux de 
Paris sans regret […] en se disant que 
j’ai fait tout ce que je pouvais faire, 
que ce soit sur la piste ou en dehors », 
affirme-t-elle . 

Pour rappel, les épreuves de para 
athlétisme se dérouleront du 30 août 
au 8 septembre au stade de France. 
En attendant, Nantenin Keita peau-
fine sa préparation. « A l’approche des 
Jeux, on va être sur de la qualité, pas 
trop sur de la quantité, pour avoir une 
bonne fraîcheur », précise-t-elle, ajou-
tant s’entraîner « tous les jours sauf le 
dimanche, entre 2 et 3 h 30 par jour ». 

Des entraînements se déroulant à 
l’Institut national du sport, de l’ex-
pertise et de la performance (Insep), 
dans le bois de Vincennes. Et non 
plus à SQY où Nantenin Keita est 
restée plusieurs décennies, avant 
de quitter l’EASQY en 2013. « J’ai 
changé d’entraîneur. Après, j’ai changé 
de lieu de travail. Du coup, j’ai changé 
de lieu d’habitation, rappelle-t-elle, 
assurant garder toujours beaucoup 
d’attaches avec le territoire et son 

club local. C’est mon club formateur. 
[…] J’ai noué des amitiés grâce à ce 
sport, donc ça va au-delà du sport, c’est 
ma vie de femme qui est passée à tra-
vers ce club. » 

L’EASQY et plus généralement les 
Yvelines, où tout a commencé. « J’ai 
commencé l’athlétisme grâce à une com-
pétition organisée pour déficients vi-
suels, raconte Nantenin Keita. Après, 
je suis arrivée au lycée à Rambouillet, je 
me suis inscrite à l’AS (Association spor-
tive, Ndlr). Mon prof d’EPS connais-

sait Philippe Lefèvre (entraîneur à 
l’EASQY, Ndlr), me l’a fait rencon-
trer. Je me suis entraînée avec Philippe 
Lefèvre, et c’est parti de là. » Elle dis-
putera sa 1re grande compétition en 
2002, avant donc de nombreux titres 
internationaux et notamment donc la 
consécration paralympique en 2016. 
Depuis, elle a aussi pris part aux Jeux 
de Tokyo en 2021, rentrant cette fois 
bredouille. Elle était d’ailleurs cette 
année-là candidate pour devenir 
porte-drapeau de la délégation fran-
çaise paralympique, sans être retenue. 

« Ce n’était pas trop une déception en 
tant que tel, car je savais que je n’allais 
pas être porte-drapeau, je le sentais. Et 
puis, les deux porte-drapeau qu’on a 
eus (la judokate handisport Sandrine 
Martinet et le joueur de tennis-fau-
teuil Stéphane Houdet, Ndlr) étaient 
formidables  », relativise la para 
athlète, de nouveau en lice pour 
connaître cet honneur à Paris. Et si 
cette fois était la bonne ? « En tout 
cas, j’ai dit que je ne ferai pas d’autres 
Jeux, que c’est maintenant ou jamais », 
glisse-t-elle. De quoi faire pencher 
la balance en sa faveur ? Réponse le 
12 juillet. n

Athlétisme La Saint-Quentinoise Nantenin 
Keita se prépare pour ses derniers Jeux 
paralympiques
La para athlète formée à l’Entente athlétique Saint-Quentin-en-Yvelines peaufine  
sa préparation, à deux mois de ce qui seront ses 5es et derniers Jeux. 

Cyclisme JO : la 
sélection française des 
épreuves d’endurance 
sur piste officialisée
Les sélections des équipes de France des 
différentes disciplines cyclistes pour les 
JO de Paris 2024 touchent presque à 
leur fin. Le 28 juin, la Fédération fran-
çaise de cyclisme a dévoilé la liste des 
coureurs sélectionnés pour les épreuves 
d’endurance sur piste. Une sélection sans 
grande surprise chez les femmes, où l’on 
retrouve entre autres Clara Copponi, du 
Vélo club Élancourt Saint-Quentin-en-
Yvelines, (VCESQY-team Voussert). Elle 
sera notamment alignée sur la madison 
avec Marion Borras et sur la poursuite par 
équipe avec Valentine Fortin, Marie Le 
Net et Victoire Berteau, qui complètent la 
délégation (cette dernière en tant que rem-
plaçante). Chez les hommes, des absences 
notables sont en revanche à souligner  : 
Quentin Lafargue, qui l’avait déjà annoncé 
(lire notre édition du 11 juin), Donovan 
Grondin (médaillé de bronze olympique 
à Tokyo il y a trois ans et champion du 
monde à SQY en 2022), ou encore Coren-
tin Ermenault. Les heureux élus se nom-
ment Thomas Boudat, Thomas Denis, Va-
lentin Tabellion, l’expérimenté Benjamin 
Thomas (28 ans, une médaille de bronze 
olympique et cinq titres de champion du 
monde au compteur), et le petit prodige 
Oscar Nilsson Julien (comme remplaçant). 
Les épreuves olympiques de cyclisme sur 
piste auront lieu du 5 au 11 août au Vélo-
drome national. n

Nantenin Keita entend « sortir des 
Jeux de Paris sans regret […] en se 
disant que j’ai fait tout ce que je 
pouvais faire, que ce soit sur la piste 
ou en dehors ».
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Vous êtes entrepreneur, 
commerçant, artisan,  
vous désirez passer votre publicité 
dans notre journal ?

pub@lagazette-sqy.fr
Faites appel à nous !



La Gazette
Saint-Quentin-en-Yvelines
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Coignières
Du 6 au 14 juillet, c’est Un été à 
Coignières. La Ville propose un 
riche programme, parmi lequel 
on peut citer des balades à dos de 
poney, de l’escalade, de la sensibi-
lisation à la prévention routière, 
des soirées musicales, la présence 
du village Fondation Paris Saint-
Germain, des spectacles de rue, de 
e-sport, un simulateur de sports 
olympiques, des jeux d’eau, des 
structures gonflables, du tennis 
de table, du teqball, du futsal, du 
baby-foot, ou encore un bal répu-
blicain le 14 juillet. Sans oublier, à 
l’approche des Jeux olympiques et 
paralympiques, le village À vous 
les Jeux. Détails au 01 34 61 46 40, 
06 80 47 13 64, et à l’adresse jeu-
nesse@coignieres.fr. 

Guyancourt
Comme chaque année, Vive l ’été 
revient et proposera un large pa-
nel d’activités. Depuis le 29 juin 
et jusqu’au 31 août, il est possible, 
dans les différents quartiers de la 
ville, de profiter d’un riche pro-
gramme avec « des spectacles, des sor-
ties, du sport, des concerts, du cinéma 
en plein air, des jeux et des activités 
à foison  », énumère la municipa-
lité sur son site internet. Attention, 
une inscription en ligne ou auprès 
de l’équipement concerné est obli-
gatoire pur certaines activités. Une 
autorisation parentale sera d’autre 
part demandée pour les enfants 
non accompagnés. Renseigne-
ments, documents à télécharger et 
programme complet des activités 
sur ville-guyancourt.fr. 

Les Clayes-sous-Bois 
Avec L’Été aux Clayes, ce sont 
deux mois de programmation avec 
lesquels les Clétiens ne vont pas 
s’ennuyer. Après la Fête de l ’été le 6 
juillet sur la prairie Janine Thomas, 
à partir de 15 h avec des anima-
tions sportives et culturelles, place 
ensuite aux Terrasses d’été, toujours 
prairie Janine Thomas mais aussi 
au Sémaphore, les 9, 10, 23, et 24 
juillet et les 13, 14, 27 et 28 août, 
avec notamment des jeux en plein 
air sous différentes formes. Enfin, 
les Vendredis de l ’été ont lieu les 19 
et 26 juillet et les 16, 23 et 30 août, 
et se manifestent par des activités 

en pieds d’immeubles. Programme 
complet sur lesclayessousbois.fr. 

Magny-les-Hameaux
De retour depuis deux ans, Re-
mets tes tongs en est désormais à sa 
15e édition. Rendez-vous du 10 au 
13 juillet au gymnase Mauduit et 
sur la plaine de Chevincourt. Après 
une soirée d’ouverture musicale et 
sportive le 10 juillet, lors de laquelle 
diverses associations sportives et 
artistiques seront à l’honneur et 
où le public pourra profiter d’une 
projection en plein air des films 
Va, vis, deviens ! et Pour l’honneur, 
les jours suivant laisseront place à 
un village des tout petits, à des ate-
liers du Maglab, et à de nombreuses 
autres activités (escalade, trampo-
line, structures gonflables, saut à la 
corde, atelier arts visuels, initiations 
à la boxe, au disc golf, au modelage, 
olympiades, course en sac, cham-
boule tout, jeux de société, activités 
nature, athlétisme, atelier instru-
ments fabriqués à partir de maté-
riaux de récupération, activités bio-
diversité et climat, street workout, 
soirée roller disco, espace lecture 
avec le Bibliobus, spectacles, course 
d’orientation, futsal). Détails des 
activités sur magny-les-hameaux.fr. 

Maurepas 
Plusieurs dispositifs permettent 
de s’amuser tout l’été à Maurepas, 
au stade du Bois et à travers dif-
férentes structures municipales 
(Mille club, Relais Marianne, Tri-
dim). D’abord, l’Esti’Village, qui se 

tient du 9 au 24 juillet au stade du 
Bois. Dans ce cadre, sera assurée 
« une programmation adaptée à tous 
les âges (enfants, jeunes, familles et 
seniors) : espace détente (borne d’ar-
cade, jeux en bois…), activités spor-
tives (bubble foot, archery game…), 
réalité virtuelle, fitness santé family, 
sport santé seniors, ou encore les ate-
liers multisports pour les familles  », 
indique la municipalité dans son 
magazine. De son côté, le Relais 
Marianne a «  lui aussi imaginé de 
nombreuses activités  », poursuit 
le magazine municipal. Ce der-
nier mentionne notamment le 
café poussette (espace de jeux et 
d’échanges favorisant le développe-
ment de l’enfant), un conte musical, 
des jeux ludiques de sensibilisation 
à l’usage du numérique, des ani-
mations Lego, ou encore un atelier 
cirque enfants/parents. 

Quant au Mille club, il proposera 
journées de découvertes, balades 
à vélo, jeux d’eau, tournoi de jeux 
vidéo, battle kart, et bien d’autres 
surprises. Sans oublier un séjour 
organisé par le Mille club du 22 au 
26 juillet. Canoë, escalade et zoo 
de Beauval seront notamment au 
programme. Quant à l’École des 
sports, elle propose deux sessions : 
l’une du 8 au 12 juillet, l’autre du 
26 au 30 août. Enfin, «  si la ma-
jorité des structures ferment leurs 
portes pour un repos bien mérité, 
elles mutualisent leurs activités au 
sein du Mille club. Les jeunes de 11 
à 25 ans, y seront accueillis jusqu’au 

23 du mois avant la réouverture de 
tous les accueils », conclut le maga-
zine municipal. 

Montigny-le-Bretonneux
Comme chaque année, Été en sable 
s’installe sur le parking du gymnase 
Alain Colas.  L’édition 2024 a lieu 
du 6 juillet au 4 août. Des anima-
tions sept jours sur sept, de 10 h 30 
à 12 h 30 et de 14 h 30 à 19 h 30, 
s’y tiendront. Au programme, tour-
nois sportifs, ateliers, soirées, sor-
ties organisées aussi avec la maison 
de quartier Jouvet (pour les 11-14 
ans et les 15-17 ans). Programme 
complet à venir sur montigny78.fr. 
Pour rappel, l’événement est depuis 
2019 réservé aux Ignymontains. 

Plaisir 
Double événement à Plaisir, 
puisque, en plus des Quartiers 
d’été, du 8 juillet au 22 août dans 
toute la commune et davantage 
destinés aux 11-17 ans (gratuit, 
inscription obligatoire jusqu’au 19 
juillet, détails sur le site internet 
de la Ville), la municipalité orga-
nise du 17 juillet au 24 août ses 
annuelles Estivales dans le parc du 
château. Un événement tout public 
où chacun devrait trouver son bon-
heur, avec structures gonflables, 
karts à pédales, VTT, draisiennes, 
jeux en bois, coin des tout-petits, 
jeux, ateliers en tout genre, déam-
bulations ou encore spectacles. 
Programme complet à retrouver 
sur ville-plaisir.fr. 

Trappes 
La Ville réédite son dispositif L’été 
à Trappes, du 6 juillet au 30 août. 
«  Profitez d ’un été rempli d ’acti-
vités et d ’événements à Trappes  », 
résume la municipalité. Parmi ces 
rendez-vous, on peut notamment 
citer Trappes plage, qui se tiendra 
pour la 2e année de suite depuis 
la rénovation des équipements 
extérieurs de la piscine Jacques 
Monquaut (lire notre édition du 
11 juillet 2023), mais aussi un cer-
tain nombre d’activités sportives, 
culturelles, ou encore une sortie à 
la mer à 10 euros chaque mercredi 
de 8 h à 19 h (Villers-sur-mer les 
10, 24, 31 juillet et 14 août, Ca-
bourg le 17 juillet ainsi que les 7 et 
21 août. Inscriptions sur Trappes 
& moi, rendez-vous sur le parking 
de la piscine. Programme complet 
des différentes animations sur 
trappes.fr. n

Saint-Quentin-en-Yvelines  
Le programme des animations d’été à SQY 
Comme chaque année, de nombreuses communes de SQY proposent un riche 
programme d’activités, notamment pour les enfants et jeunes n’ayant pas la chance 
de partir en vacances estivales. 

Magny Quand des 
musiciens classiques 
se mettent dans la 
peau de sportifs de 
haut niveau 

Un air de famille, pièce d’Agnès 
Jaoui et Jean-Pierre Bacri lauréate 
de deux Molières en 1995, et deve-
nue ensuite un film dans lequel on 
retrouvait les deux comédiens (et 
qui a reçu trois César en 1997), est 
revisitée sur les planches par la com-
pagnie Coup de théâtre. Celle-ci en 
propose une adaptation, dans une 
mise en scène de Nathalie Dufay, 
assistée par Enora Dinh, jouée le 
6 juillet à 20 h 30 salle de la Tour, 
à Voisins-le-Bretonneux. L’occa-
sion de découvrir une autre version 
des histoires de la famille Ménard 
et de ses discussions au café Au 
Père Tranquille. Entrée libre, par-
ticipation au chapeau. Réservation 
recommandée au 01 30 44 29 28. n

Quand JO et musique classique se 
mélangent. Et si réussir une perfor-
mance sur un morceau d’un grand 
compositeur n’était-elle pas digne 
des plus grands exploits sportifs  ? 
C’est un peu la question qui est creu-
sée dans le spectacle Le Marathon du 
concerto, joué le 6 juillet à Port-Royal 
des champs, à Magny-les-Hameaux. 
Sur scène, les musiciens solistes du 
Concert de la loge, accompagnés et 
dirigés par le violoniste Julien Chau-
vin. Les musiciens délaissent « leurs 
tenues de concerts pour revêtir un 
maillot de sport » et « se donnent corps 
et âme dans ce programme qui mêle 
quelques unes des plus grandes œuvres 
de la musique classique », annonce sur 
son site internet le Théâtre de SQY 
(TSQY), qui organise la représenta-
tion en hors-les-murs. « Un véritable 
Marathon musical, à mi-chemin entre 
compétition festive et best-of ébourif-
fant, qui rassemble quelques uns des 
plus grands morceaux de bravoure de 
la musique classique (Bach, Vivaldi, 
Mozart...)  », détaille le TSQY. Le 
concert a lieu à 18 h 30 et dure 1 
h 30. Il est précédé, à 17 h, d’ate-
liers percussions. Un dîner partagé 
avec l’orchestre sera proposé après 
le concert. Réservations via .theat-
resqy.org. n

Voisins La pièce 
Un air de famille 
d’Agnès Jaoui et 
Jean-Pierre Bacri 
reprise à Voisins  
ce samedi 

Dans le Marathon du concer-
to, Les solistes du Concert 
de la loge reprendront des 
œuvres de certains des plus 
grands compositeurs. Une 
performance digne des plus 
belles prouesses sportives. 

À Trappes, l’édition 2024 de Trappes plage, se déroule du 6 juillet au 30 
août dans le cadre de L’Été à Trappes, avec des équipements rénovés depuis 
l’année dernière à la piscine Monquaut. 
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 Vous avez une information  
à nous transmettre ? 

Un évènement à annoncer ?  
Des précisions à nous apporter ?  

Un commentaire à faire ? 
Contactez la rédaction !

redaction@lagazette-sqy.fr
La Gazette de Saint-Quentin-en-Yvelines

12, avenue des Prés  
78180 Montigny-le-Bretonneux 

Tél. 01 34 81 28 71

SUDOKU : niveau facile SUDOKU : niveau difficile

Ces grilles Sudoku vous sont proposées grâce à Thibaut Bernard, auteur  
du logiciel gratuit et libre de diffusion du site internet alphaquark.com.

Solutions de La Gazette de Saint-Quentin-en-Yvelines  
n°272 du 25 juin 2024 :
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Vous êtes entrepreneur, 
commerçant, artisan,  
vous désirez passer votre publicité 
dans notre journal ?

pub@lagazette-sqy.fr
Faites appel à nous !



DES SOLUTIONS POUR ...

@Sepur

@Groupe_Sepur

SEPUR 

Les entreprises 

Les collectivités 

Plus de 1200 clients nous font confiance ! 
De l’étude de vos besoins, à la visite du site, en
passant par l’identification du mode de traitement
adapté à chaque flux, nous sommes en capacité de
répondre aux besoins de chaque entreprise !
Notre objectif : simplifier la gestion de déchets des
entreprises afin de répondre aux exigences
réglementaires.

Depuis près de 60 ans, nous travaillons chaque
jour pour des territoires plus durables. Acteurs de
la gestion et de la valorisation des déchets dans
plus de 23 départements français, aujourd’hui
nous avons 250 collectivités clientes. 
Notre objectif : préparer l'avenir des territoires
aux côtés de nos clients, les collectivités.


